



TM

# 2022年6月ならまちリーグアンケート 要望確認結果

今回参加者からのコメント





Q6：上記Q5について、補足ご意見、ご評価、気になった点や改善点があればお聞かせください。

今、自分に出来ることを一生懸命にやるという教育の姿勢の根底にある責任感がよい

難波先生のお話、活動内容もさることながら、プレゼンテーションのわかりやすさ、ポイント、ポイントのコメントにも、頷く部分、多々でした。学生の地域連携に関するポテンシャルの大きさは相当なものです。企業が主体となり、こうしたボランティア的な活動からの地域活性化は、現場では収益性と効率面が求められるあまり難しいものを感じています。唐戸の街づくり自体を、弊社の社員が学んでほしいと思いました。

とても興味を引くお話で、自分の中でハッと目が覚めました。とても有意義な時間になりました！

学生さんのレベルが高いので、是非頑張ってもらいたいです。

Q10：その他の御意見や今後の講話会のテーマのご希望などありましたらお書きください。

上記Q7で選ばれた項目のより詳細なご希望分野（例：まちづくり、SDGs、食育、DXなど）を書いていただけるとありがたいです）7件の回答

ポストコロナ、様々な教育活動

まちづくりの失敗事例について

少子化に向き合う、大人社会の取り組みの必要性。少子化をどう捉え、解決していくのか？奈良のみならず、今後切実な社会問題です。

市民として教育に対してできることは何か？について

SDGs

本日も、勉強になりました。ありがとうございました。ZOOMにはご自身で画面明暗を調整できる機能があります。講師の方にはもう少し明るくしていただくと表情などが見えやすく、さらに注視できるように感じました。

竹本さんのアイデア面白いと感じました。学生さんらしく、自分達が楽しむ事が出来れば良いですね。難しい事は考えず。ピアノの演奏を自分達が楽しむ。複数の駅で同時に演奏。それを動画配信する事は、何かstand by meのアーティストの映像が連想されます。世界の人が見てくれるかも知れません。音楽に国境はありませんので。どこでやってるかはその次で、間接的に奈良のprに繋がると素敵ではと思いました。ありがとうございました。

